

Carta abierta de Francisco José Alcaraz dirigida a la Junta Directiva de la AVT y para información de todos los asociados

HASTA SIEMPRE

Ha pasado algo más de un año desde que dejé la presidencia de la AVT y con estas líneas quiero transmitir a todos lo vivido durante estos meses y la decisión que he tomado tras la Asamblea de la Asociación, celebrada el pasado sábado. Como esta carta es un poco extensa, en primer lugar quiero dejar clara cuál es esa decisión.

He dicho por activa y por pasiva, en multitud de ocasiones, que nunca volvería a ocupar un cargo de responsabilidad en la AVT. Tenía muy claro que mi papel era ser un asociado más. Pero como asociado, no quiero ser cómplice de una nefasta gestión y de la línea que está marcando la actual Junta Directiva. Por este motivo, **solicito a ustedes que procedan a cursar mi baja como asociado de la AVT**. Además, al igual que durante los años que presidí la AVT la Rebelión Cívica no se cansó de decir que España no se merecía un Gobierno que miente, ahora las víctimas del terrorismo no nos merecemos a un presidente que miente.

La Asamblea Anual: Un espectáculo indecente, chapucero y de trámite

Voy a intentar resumir, aunque creo que con poco éxito teniendo en cuenta las muchas cuestiones que tengo que tratar, las denuncias más importantes que como asociado de la AVT no pude exponer en la asamblea anual del pasado 27 de junio.

Creo que es importante conocer detalles que para muchos pasarían desapercibidos, pero no para quien tiene experiencia en desenmascarar a personas expertas en la manipulación. La preparación de esta asamblea y sus deficiencias no son fruto de una mala organización o cúmulo de circunstancias inesperadas. Todo estaba perfectamente planificado con el fin de conseguir un determinado propósito. Al final, la asamblea dirigida por Casquero, Pedraza y Lancharro fue una auténtica vergüenza por la falta de transparencia, libertad y manipulación.

La asamblea estaba convocada para empezar a las 9 horas, en primera convocatoria, y a las 10 de la mañana en segunda convocatoria. Y existe un protocolo, aplicado en anteriores asambleas, que hubiera permitido cumplir este horario. Ese protocolo no se aplicó y la asamblea empezó poco antes de las 12 del mediodía. De este hecho se desprende la intención de limitar todo lo posible el desarrollo de la asamblea. De poco sirvió que se prolongara hasta las 16 horas, teniendo en cuenta la cantidad de asuntos que había que tratar y el descanso que hubo para tomar algún refrigerio.

Por otra parte, fue triste comprobar la falta de sensibilidad a la hora de elegir el lugar, ya que no tuvieron en cuenta que en nuestro colectivo hay personas que sufren minusvalías y que algunos de ellos sufren amputaciones de piernas. Es una falta de consideración grave que las víctimas tuvieran que utilizar escaleras para bajar al salón de la asamblea y también para ir a los baños.

Otros elemento que generaba una situación incómoda es el calor y el hecho de que el micrófono que se utilizaba para que pudiesen intervenir los socios no funcionaba bien. No se entendió prácticamente nada de las pocas intervenciones que se permitieron realizar.

La asistencia fue muy baja, algo que siempre se recriminó en mi gestión, incluso desde la actual junta directiva y sus aláteres. Ahora son ellos los que están probando de su propia medicina. Asistieron 158 socios, menos de la mitad de los asistentes a algunas de las asambleas que yo presidí, y algo más de 250 representados, puesto que cada socio podía portar el voto de 3 personas más.

Mi esposa Mamen y yo llevamos nada más que nuestros votos. Muchos se preguntarán, habiendo sido aprobada la gestión de la actual Junta Directiva por 42 votos de diferencia, por qué mi esposa y yo llevamos nada más que un voto cada uno. Y es que, la verdad, hubiera sido bastante fácil para mí lograr movilizar 43 votos más. Pero no le pedí el voto a ningún socio. Es más, al contrario, hubo socios que por iniciativa propia mandaron sus votos para mí a la sede de la AVT, pero la junta había ordenado que desde la sede no se gestionasen las delegaciones de voto, en cambio fuera de la sede, todas las delegaciones de votos a favor de la junta, estaban pero que muy bien gestionadas y organizadas.

Mi intención no era la que muchos pensaban y que han intentado trasladar, como una posible moción de censura. De haber sido esa mi intención, no tengo la menor duda de que la situación hubiese sido otra, con otro resultado. La respuesta al hecho de que sólo llevase un voto y no me moviese buscando otros votos, que pudieran cambiar el rumbo de la actual AVT, está en esta carta y, de forma más extensa, en el libro "Una Rebelión Cívica".

Un año que marca un final o un estado vegetativo sine die

Aunque es evidente la penosa gestión económica y de atención a las víctimas de la actual dirección de la AVT y la nula repercusión que hoy tiene la Asociación en la sociedad, voy a exponer, de la forma más breve posible, los hechos que han acontecido desde que Casquero llegó a la presidencia.

A las pocas semanas de su llegada a la AVT, el responsable de Organización de Eventos y del Club de Atletismo, me comenta que abandona la AVT debido a enfrentamientos con el presidente, puesto que éste renuncia a la línea de resistencia y a cualquier cosa que se asocie con Alcaraz.

No pasaron muchos días y despidieron de forma impropia a los dos responsables de Prensa de la AVT. Es en este momento cuando las sospechas empiezan a ser más evidentes y muchos delegados empiezan a hacerse preguntas.

En otoño se procede a la rescisión del contrato con un prestigioso bufete jurídico, con reconocimiento internacional, que logró, de manera brillante, refloatar y reestructurar la AVT. En su lugar, la Asociación contrata los servicios de un equipo jurídico que hasta el momento ha perdido casi todos los procesos judiciales de los muchos que se han celebrado por despidos y denuncias a medios de comunicación, periodistas, etc. Días después, se despide a la coordinadora de Asuntos Jurídicos de la AVT. La Asociación es demandada por este hecho y tiene que llegar a un acuerdo ante la perspectiva de perder de nuevo un juicio.

Entre tanto, Antonio Muñoz, Tesorero de la AVT y miembro de la Junta Directiva, muy buen amigo de Casquero, dimite y realiza una denuncia escrita muy grave por irregularidades. Una carta que venía precedida de otra redactada por la Secretaria General de la AVT, Carmen Miranda, denunciando hechos muy graves sobre la forma de actuar de la Junta Directiva de la que forma parte. En esta situación interna, casi insostenible, Carmen Miranda finalmente acaba dimitiendo. Una dimisión que también ocultaron a los asociados.

Siguen los despidos con el nuevo responsable de Prensa, sustituto de los anteriores y amigo del presidente, que también es despedido. Como consecuencia de este despido surgen otras dos denuncias. Una de ellas la pierde la AVT y sobre la otra no se nos ha informado.

Poco después se despide a la responsable de Coordinación de Delegaciones. De nuevo otro despido improcedente y los costes del mismo siguen haciendo crecer el agujero en las cuentas anuales.

En medio de esta situación, el personal empieza a evidenciar la situación insostenible a la que está siendo sometido por la Junta Directiva: malas formas, trato desconsiderado, solicitudes al margen de la ley... Y, lógicamente, la negativa por parte de los trabajadores a realizar cualquier gestión que no se ajuste a ley hace perder los nervios a la Junta Directiva.

Las cosas siguen empeorando cuando la mayoría de los delegados, dejando al margen sus intereses personales y anteponiendo la defensa de los principios y la transparencia en la gestión, se empiezan a cuestionar si se puede seguir trabajando con esta Junta Directiva. Por este motivo, las delegaciones de Navarra, Granada, Huelva, Extremadura (Cáceres y Badajoz), Sevilla, Alicante, Valladolid, Salamanca y León fueron dimitiendo o fueron cesados por discrepancias con la dirección de la AVT. Y sobre la situación anómala de otras Delegaciones aún no se ha informado.

Ante situación, que refleja una gran fractura interna y una debilidad preocupante en la AVT, el siguiente paso era cargarse a las personas que más información tenían respecto al funcionamiento de la Asociación. Entre ellas, al Gerente.

Hace más de dos meses comuniqué a muchos asociados que la intención de esta Junta Directiva era que ni el gerente, ni ninguno de los responsables de los departamentos de la AVT, tuviesen intervenciones en la Asamblea para aclarar cualquier duda de los asociados respecto a la gestión. No me equivoqué, así fue. A pocas horas de la celebración de la Asamblea del pasado sábado, el gerente es despedido de forma improcedente. También se les comunica a los responsables del departamento Psico-social que no aparezcan por la Asamblea.

Otros asuntos a tener en cuenta

Paso a comentar las cuestiones que tenía previsto tratar en la Asamblea y que, ante la imposibilidad de aclararlas en ese momento, me veo obligado a hacer ahora para que todos puedan tener la oportunidad de conocerlas.

Había en la Asamblea una persona que dijo que los trapos sucios se lavan en casa. Y así debería de ser, pero cuando la Junta Directiva lleva meses lanzando un campaña soterrada contra mi persona, sin que yo tenga la oportunidad de poder defenderme de las falsedades realizadas, cuando uno introduce una sábana sucia en la lavadora y sale más sucia aún, no queda más remedio que prescindir de esa respetable premisa y actuar con RESPONSABILIDAD Y TRANSPARENCIA.

Paso a enumerar las cuestiones que tenía previstas exponer en la asamblea, teniendo en cuenta que enfrente tenía una Junta Directiva que se ha caracterizado por actuar de manera dictatorial:

1º ¿Por qué ustedes no expusieron o no dejaron leer las argumentaciones que el Ex Tesorero de la AVT y la secretaria general de la AVT esgrimieron en tres cartas explicando sus dimisiones?

2º ¿Por qué ustedes MINTIERON cuando expusieron que la anterior Junta no les dejó ninguna documentación? En la reunión de traspaso de poderes estuvimos durante horas explicando toda y cada una de las cuestiones propias de una transición. Ustedes en ningún momento intervinieron ni

preguntaron absolutamente NADA. Ángeles Pedraza fue la única que intervino para decir que si algún trabajador nos llamaba a algún miembro de la Junta Directiva saliente les dijéramos que nosotros no teníamos nada que tratar con ellos. Esa única intervención ya evidenciaba cuales eran sus intenciones y formas de actuar. Ustedes se quedaron con todos los documentos, las llaves, claves, firmas, etc. Incluso con un documento, firmado por todos, dando fe de la situación que en ese momento tenía la AVT en materia económica. La Ex Tesorera, Ana Carro, se puso a disposición de la Junta Directiva para acudir a la sede ante cualquier petición de ayuda o aclaración. Gabriel Moris, como Ex Vicepresidente, se puso a disposición de la Junta entrante para trabajar en lo que se le requiriera. Yo me puse a disposición para cualquier consulta. Y ustedes no han realizado NINGUNA solicitud a NINGUNO de los miembros que componíamos la anterior Junta Directiva.

3º ¿Por qué ustedes, según da a entender el periódico El Mundo, FALTAN A LA VERDAD?

En el diario el Mundo salió publicado que al Delegado de Madrid, Alfonso Sánchez, le hicieron quitar una referencia a mi persona para que se pudiera publicar su artículo en la revista de la AVT. Ustedes mandaron un burofax a El Mundo desmintiendo las informaciones publicadas al respecto. Debajo de ese mismo desmentido de Casquero y Alfonso Sánchez, EL Mundo les dice: **“Este periódico se reafirma en su información de que el artículo que iba a ser publicado en la revista de la AVT tuvieron que retirarse todas las referencias al anterior presidente de la asociación, Francisco José Alcaraz.”**

Ustedes, al no desmentir esta afirmación y no iniciar ninguna acción legal, han asumido las acusaciones que se les imputan, que son dos. Una, la de censurar cualquier mención a mi persona, y otra, la que les reitera que mienten de nuevo en su burofax, que además se publica.

4º En las asambleas celebradas desde que se reflató de la quiebra a la AVT y en aras de mantener la máxima TRANSPARENCIA, los responsables de los distintos departamentos de la AVT siempre acudieron a exponer su labor y a dar respuesta a todas las dudas que pudieran surgir, puesto que ellos son los técnicos y los que realmente tienen el conocimiento necesario para dar respuesta en cada campo a tratar, ya que no es obligación de la Junta Directiva tener dicha preparación en todos los campos. Esta vez ustedes argumentaron que a la asamblea sólo van los socios. Ese argumento es un insulto a los asociados porque sí que estuvieron e intervinieron empresas y trabajadores de la AVT. Pero no lo hicieron, como venía siendo habitual, el gerente, la responsable del departamento psico-social, el responsable del departamento de delegaciones, el responsable de prensa o el responsable de eventos. Y lo que es aún más importante y les deja en evidencia, no llevaron a los auditores que pudieran aclarar de forma imparcial cualquier duda que pudiera surgir. Este hecho es la primera vez que pasaba desde que se audita la AVT.

5º Tras la convocatoria realizada por carta para la asamblea y puesto que en el primer punto venía como orden del día completar la baja del tesorero y la secretaria general, un grupo de asociados realizamos consultas a distintos juristas. Finalmente solicitamos un informe que reflejara lo que ya nos habían adelantado todos los abogados consultados. Ese informe detalla minuciosamente cómo cualquier asociado puede ejercer su derecho a presentarse como miembro de la Junta Directiva. En la pasada Asamblea expusimos este extremo y ustedes se negaron a leer el informe y a que lo pudiera leer algún asociado. Y se limitaron a adjuntarlo al acta notarial sin que los socios pudieran tener una información más veraz que la que se nos dio.

Ustedes, con formas dictatoriales, impusieron votar sólo a las dos personas que presentaban, Mapi de las Heras y Alfonso Sánchez, el antes mencionado por el caso de El Mundo. Antes de la votación, un asociado pidió debatir la línea de actuación llevada a cabo por la AVT y se negaron a abrir ese debate, e incluso ni siquiera los dos nuevos miembros de la Junta elegidos intervinieron para exponer su programa o contestar las cuestiones que pudiéramos realizar los asociados.

Por cierto, hace unos meses, Alfonso Sánchez me propuso dar un cambio de rumbo a la AVT. Ante la situación que vivía la Asociación y para lograr ese cambio, me dijo que él podía aspirar a ser presidente y nombrarme a mí presidente de honor. Aquella fue una más de todas las ideas y proposiciones, más o menos ingeniosas, que me han llegado en los últimos tiempos. Y el otro día, después de ser nombrado miembro de la Junta Directiva de Casquero, se lo recordé y le comenté que su dignidad no quedaba muy bien parada al cambiar sus buenas intenciones y principios por el puesto que acababa de lograr. Un detalle más de la gente que sigue dirigiendo de la AVT. ¿Qué pensará ahora Casquero de todo esto? Se darán cuenta que es todo una locura, como lo que he explicado hasta ahora y sigo relatando a continuación.

6º Cuando pasamos al punto del orden del día que trataba de las cuentas de la AVT, se exponen algunos fragmentos de la auditoría legal a mucha distancia, tanto que ni siquiera desde la primera fila se podía divisar las cifras con nitidez. Lo más bochornoso no sólo es el hecho de que el auditor no esté, por primera vez, en la asamblea, es el hecho de que se muestren las cifras contables en un gráfico, utilizando de forma torticera las interpretaciones y las fechas, para ocultar la auditoría verdadera y oficial. Es más, ni siquiera se leyeron las salvedades que reflejan la gravedad de la situación de la AVT en el ejercicio 2008.

Quiero hacer mención, antes de pasar a las cifras y salvedades de la auditoría, a las cantidades que mostraba el gráfico respecto a la caja de la AVT. En dicho gráfico, tras comentarlo con expertos en contabilidad y finanzas, todos coincidían que las cifras eran reales pero que se habían utilizado las escalas y la presentación del gráfico con la intención de que la persona que no pudiera leer las cifras llegara a una conclusión irreal y falseada de esas cuentas. De hecho, hicimos pruebas con muchas personas y todos llegaron a una conclusión errónea. Sin lugar a duda la operación de maquillaje les salió perfecta.

La auditoría legal refleja **un déficit de -323.103,21**. Esto supone un desvío del gasto de aproximadamente un 30% del presupuesto de la AVT. Es algo que cualquier persona, con mínimos conocimientos en finanzas, valoraría como un hecho bastante preocupante.

En el año 2003, cuando llegué a la AVT junto con un grupo de socios, la Asociación estaba en la quiebra, con deudas de muchos de millones de pesetas. Después de trabajar duro, en el año 2004 estas deudas quedaron muy reducidas. Y fueron subsanadas en su totalidad en el año 2007.

Es decir, dirigimos una AVT en la ruina más absoluta, se cambiaron y mejoraron todas las estructuras de la asociación, la gestión y sus actividades, se contrataron a personas profesionales y leales con la AVT, y se recompusieron las delegaciones nacionales. Además, íbamos haciendo frente a la mala gestión de los años que tuvimos que auditar, 1998-2003.

Y por si fuera poco, el año pasado dejamos la AVT totalmente saneada, con casi un millón de euros en caja y pendiente de cobrar bastante dinero en donativos y convenios comprometidos el año anterior.

Es triste ver que la gestión de la actual Junta Directiva se vuelve a parecer a la gestión de los años que supusieron la ruina para la misma. Casquero, ¿recuerdas cuando acudías a las asambleas y llegabas incluso a intervenir pidiendo explicaciones porque no quedaba claro en las hojas que nos daban? ¿Recuerdas tu exposición en la Asamblea del año pasado, donde salisteis elegidos, y denunciaste que durante años no se podía hablar y que tú eso lo ibas a corregir permitiendo a los socios expresarse? ¡Cuántas vueltas da la vida!

Pero volviendo a la Asamblea, quisiera seguir exponiendo otras anotaciones que aparecen en la auditoría legal, las cuales no se han mandado a los socios a sus domicilios y tampoco se las dio lectura el sábado pasado.

En el apartado 3 de la auditoría dice que: **“En el acta de la Junta de Gobierno de fecha 10 de Octubre 2008, se recoge la contratación de dos firmas para la realización de una auditoría extraordinaria de gestión y otra auditoría extraordinaria de gestión de datos. En fechas 15/10/08 y 05/11/08 respectivamente se firmaron los contratos que acaparaban la realización de estos trabajos. Reiteradamente se ha solicitado a la Junta Directiva la remisión de una copia de dichos informes, por si de ellos, pudieran derivarse alguna responsabilidad o contingencia para la Asociación. Y según manifestaciones realizadas por la Junta de Gobierno, a 31 de diciembre de 2008, dichos informes no están finalizados. A la fecha de emisión del presente informe de auditoría de cuentas anuales, no nos ha sido entregados los informes de estos trabajos, por lo tanto, no podemos opinar sobre otros asuntos, responsabilidades y contingencias no recogidos en la contabilidad, hecho que produce una limitación al alcance del trabajo de auditoría”.**

En el apartado 4 de la auditoría dice: **“El artículo 15 de los estatutos de la Asociación establece que la Junta Directiva estará formada por un número mínimo de cuatro y máximo de diez miembros; sin embargo desde el 24/10/2008 hasta el cierre del ejercicio, la Junta Directiva estaba compuesta por tres miembros como consecuencia de la dimisión de dos de los miembros electos y de la no incorporación de otros asociados. Este hecho podría derivarse en un incumplimiento estatutario con la relevancia jurídica y que puede afectar desde dicha fecha a los acuerdos adoptados por la actual Junta Directiva”.**

Estas salvedades hablan por si solas y dejan en evidencia la maniobra empleada. De nuevo vemos la acción dilatoria para presentar los resultados de una revisión paralela, con el fin de intentar no tener que dar cuenta de su gestión y aprovechar otras auditorías ya realizadas para intentar recriminar algo a la gestión anterior. Hay que poner en tela de juicio hechos como el que la empresa que realiza el informe de gestión informática es contratada para trabajar para la AVT después de terminar dicho informe. Son obvias la imagen y las sospechas de imparcialidad que pueden desprenderse de todo esto.

Al ocultar el resultado de la auditoría legal a los socios que lo hemos solicitado, me hubiera gustado exponer en la Asamblea las siguientes irregularidades y hechos muy graves.

Han sido varias las acusaciones veladas que han vertido ustedes sobre los miembros de la anterior Junta Directiva respecto a la seguridad de la AVT. Ustedes han dejado entrever, en su paranoia surrealista, que las cámaras de seguridad de la AVT pudieran estar siendo utilizadas por nosotros, puesto que permiten su conexión remota para el control de la sede. Son dos cámaras que controlan la puerta de entrada y el pasillo de la AVT.

Le recuerdo a Casquero que en el año 2005 interpuso una denuncia en la Comisaría de Policía Nacional. En esa denuncia usted relataba cómo una persona, desde los patios internos de la AVT, procedía a fotografiar la sala donde usted se encontraba en ese momento. Posteriormente, la alarma de la AVT saltó hasta en tres ocasiones por la noche. Curiosamente, en una de esas ocasiones saltaron las alarmas de varias habitaciones, comunicando conmigo y con un responsable de los trabajadores la central de alarmas. Se acudió a la sede para verificar los hechos y no se encontró nada. Pero este suceso provocó que, por seguridad, se decidiera instalar las cámaras mencionadas, de tal forma que se pudiera acceder a ellas ante cualquier salto de alarma.

Cuando dejamos la AVT, ningún miembro de la Junta Directiva tenía acceso a la alarma desde muchos meses antes, puesto que los informáticos cambiaron las claves y no solicitamos las nuevas. Actualmente, según pude comprobar, las cámaras siguen conectadas. ¿Qué le parecería a usted, cuando se marche, que les dejaran entrever que ustedes controlan esas cámaras? Mire, las fantasmadas que ha ido contando a los asociados son fruto, quizás, de la falta de argumentos o de otra cosa más grave que no voy ni a mencionar.

No obstante, le voy a exigir que predique con el ejemplo. Desde que usted cambió a los responsables de informática, resulta que muchísimas personas que se están dando de baja como Amigos de la AVT ha mandado un e-mail notificándolo a la Asociación, que no servía para nada. Muchos de esos correos expresaban su desacuerdo y malestar con la línea que llevan ustedes. Y cuál es la sorpresa de esas personas al ver que, después de notificar su renuncia y el por qué de esta, sus correos llegaban a todos los colaboradores de la AVT, vulnerando la confidencialidad del donante y quedando expuestos sus argumentos al resto de personas que mantenían sus donaciones.

Además, los delegados que han elegido mandan correos a socios con sus nombres o direcciones visibles, dejando al descubierto datos absolutamente personales. También llegaron a enviar e-mails sin la correspondiente "coletilla" donde aparecen los derechos legales de cara al envío erróneo de un correo.

Y no sigo porque este tema, además de aburrirme, me parece lamentable.

7º Quería preguntar también a Casquero sobre la conferencia que realizó en el Foro de la Nueva Sociedad junto al juez Gómez Bermúdez. En aquel acto dos periodistas hicieron preguntas que contenían acusaciones FALSAS.

Ignacio Aduri, del Diario Publico, preguntó: ¿qué opinión le merecen las informaciones que aseguran que su antecesor no ingresó en las cuentas de la AVT varios premios concedidos a la asociación?

Usted cayó y no desmintió la falsedad que contenía la pregunta. Si ustedes, Casquero, Pedraza y Lancharro, no denuncian injusticias como esta, ¿qué podemos esperar que defiendan desde sus cargos en la AVT? Y lo peor es que, además, con esa actitud se convierten en cómplices de falsedades y posibles delitos.

Y el periodista del panfleto El plural, preguntó: Hace varias semanas se desestimó un demanda contra Público y hoy se ha conocido que también ha sido desestimada una demanda contra Interviu, ambas partían de la dirección anterior, ¿piensa la actual dirección recurrir estas sentencias?

Este periodista MIENTE cuando dice que la demanda contra el diario Publico partían de la junta que yo presidí. Usted sabe que fue la actual Junta Directiva quien denunció a Público y a Juan Domínguez.

Y al hilo de estas dos denuncias, interpuestas por mantener que "Alcaraz había vivido los dos últimos años de la AVT", me pregunto yo ahora: ante los datos que conocemos de la auditoría legal del 2008, donde consta que usted multiplica casi por 4 los gastos que yo realicé como presidente, viviendo en Jaén y no en Madrid, ¿estaría más justificada la acusación de alguien que dijera que usted vive de la AVT?

Casualmente, en la Asamblea de este año no se ha podido ver ni se han expuesto los gastos del presidente de la AVT. No se si será por el miedo a que se conozcan entre los asociados y a que los medios de comunicación, que el año pasado dieron a conocer lo que supuso el coste de mi gestión, puedan plantearse también sacar a la luz que el actual presidente ha multiplicado esos gastos casi por cuatro.

El presidente también hubiese actuado con la TRANSPARENCIA que se le exige si hubiese dado explicaciones a las preguntas de los socios sobre del BMW que ha alquilado para los desplazamientos. Esta negativa a responder, contestando simplemente "alquilamos coches", ahonda aún más en las incertidumbres provocadas por las formas de actuar esta Junta Directiva.

Por cierto, también estamos esperando explicaciones del por qué de esa caída brutal de donaciones de los Amigos de la AVT. Recibieron una donación cercana a los 200.000 €, que venía comprometida de mi

gestión al frente de la AVT, pero son muchos los donantes que se han puesto en contacto para decirme que dejaban de serlo por la deriva que habían tomado ustedes. Y esta espiral tuvo especial relevancia cuando la actual Junta Directiva tardó varios días en respaldar a todos los sindicatos policiales y asociaciones de Guardia Civil tras la retirada, por parte del Ministerio del Interior, de mi seguridad.

No les preocupe demasiado este extremo, este año el Gobierno de Zapatero les ha premiado en su labor, todos contra Alcaraz, multiplicando por 6 las subvenciones del IRPF, y estoy seguro que seguirán aumentando las ayudas estatales como pago de la desactivación de la Rebelión Cívica.

8º Ustedes han ido diciendo que he sido yo, como presidente de la AVT, el que había blindado el contrato al Gerente. Ustedes MIENTEN, pues tienen en la AVT el contrato del Gerente, realizado siendo presidente Luís Portero. Posteriormente se revisaron, a petición del Gerente, sólo y exclusivamente las atribuciones dadas en el primer contrato y manteniendo actualizada la cifra que se acordó en él.

No voy a seguir exponiendo más. Creo que no merece la pena dedicar más tiempo a desmontarles la campaña soterrada de mentiras y falsedades realizada contra mi persona en los últimos meses. Además, creo que ustedes mismos han quedado suficientemente desacreditados por sus decisiones y actuaciones y por las evidencias que he denunciado. Quien no quiera verlas o entenderlas es porque, seguramente, comparte el objetivo de todo vale contra Alcaraz.

Despedida, para siempre

Por último, me gustaría que la actual Junta Directiva de la AVT también tuviera presente lo siguiente:

Desde finales de los años 90 empecé a implicarme en la AVT asistiendo a las asambleas y recogiendo firmas para el cumplimiento íntegro de las condenas de los terroristas. Nunca me apunté a ningún viaje, ni fiestas, ni balnearios, ni solicité ningún tipo de ayuda a la AVT. Tan solo empecé a implicarme para poder trabajar y ayudar.

En el año 2002 salen a la luz las graves irregularidades que se estaban cometiendo en la gestión de la AVT y, a pesar de que muchos socios las conocían y denunciaban, se seguía apelando a “lavar los trapos sucios dentro de casa”. Pero la gestión, con las irregularidades de las juntas directivas, se seguía aprobando por una arrolladora mayoría. Y tuvo que ser la quiebra técnica de la AVT la que hizo que todas las personas que configuraban sus juntas y equipos técnicos desaparecieran, sin que los socios fuéramos capaces de arreglar esa casa.

Recuerdo que un grupo de siete personas nos echamos para adelante y trabajamos muy duro para sacar a la AVT de la ruina. No recuerdo que muchos de los que ahora acuden a las asambleas y todo tipo de actividades, comidas, reuniones y viajes, estuvieran entonces dispuestos a trabajar por la AVT o pareciera importarles lo que pasaba.

Una vez que la Junta Gestora presidida por Luis Portero dejamos nuestros cargos, asumo, junto a Ana Carro, María Jesús González y Carmen Miranda, dar continuidad a ese trabajo presentándome a las elecciones. Teníamos que seguir trabajando para terminar de pagar las millonarias deudas que aún quedaban y reestructurar una AVT técnicamente y territorialmente.

Junto a este desafío coincidió un atentado como el del 11-M y un cambio de Gobierno que también cambia la política antiterrorista. Un Gobierno que negocia con los terroristas y genera todo tipo de dificultades en la investigación y aclaraciones de los interrogantes del 11-M.

Han sido años muy duros, jamás en la historia de la AVT se nos habían perseguido tanto por defender la memoria, la dignidad y la justicia que se merecen las víctimas del terrorismo. Se crearon asociaciones de víctimas con el único fin de acabar con Alcaraz. Y tú, Casquero, como delegado de Madrid, has sido

partícipe y fiel seguidor de esta línea. Yo no he cambiado, tú si lo has hecho. Y ese cambio exige explicaciones tuyas, no mías.

Una vez conseguidos estos objetivos, me propuse intensificar el trabajo por la memoria, la dignidad y la justicia que se merecen los que no están con nosotros porque les asesinaron. Era una obligación moral que teníamos para con ellos. Además, gran parte de las ayudas que teníamos eran también consecuencia del sacrificio de nuestros seres queridos.

Después mi labor como presidente de la AVT durante cuatro años, he tenido muchas ocasiones de meditar y hacer una valoración de las cosas que se hicieron bien, las que se hicieron mal y las que se podían mejorar. Y creo que el legado más importante que dejó mi Junta Directiva es, además de dejar una AVT saneada económicamente, el hecho de que millones de ciudadanos simpatizaran con nuestra lucha por la memoria, dignidad y justicia. Lo que yo denominé la Rebelión Cívica.

Y lo que realmente me duele ahora es que hemos entrado en una deriva ideológica y reivindicativa que nos devuelve a los peores años de la AVT. Muchos presos están siendo acercados y otros excarcelados con peregrinos argumentos. Se me acusó de no trabajar por la verdad del 11-M mientras muchos medios de comunicación criticaban mi defensa por buscar toda la verdad. Y ahora ustedes se limitan a la mínima defensa, llegando incluso a tragarse las acusaciones del sustituto de Peces Barba, José Manuel Uribe, que dijo: “La sentencia del 11-M acaba con la teoría de la conspiración de la AVT”. Y ustedes sólo se limitaron a poner en duda estas declaraciones colgando una nota en su Web.

Hemos perdido mucho apoyo de la sociedad, que estuvo a nuestro lado para enfrentarse a la negociación con los terroristas. Por el contrario, ahora son nuestros amigos los medios de comunicación que persiguieron a la AVT y a la Junta anterior hasta niveles absolutamente inmorales. Ahora buscan la unidad con una minoría de víctimas que apoyaron al Gobierno en la negociación y que calumniaron a la AVT constantemente, pero no les interesa la unidad interna del gran colectivo que es la Asociación. Por cierto, muchas de esas víctimas, que ustedes acogen ahora en su regazo, nos atacaron también porque no les permitimos que se aprovecharan de la AVT y porque rompimos con el pasado oscuro, del vale todo, de nuestra asociación.

Ante esta situación, el futuro de la organización depende de lo que sus asociados quieran dentro de 10 meses, cuando se renueven los cargos. Espero que no sea tarde y, aunque es muy difícil, aún haya posibilidades de reconducir todo. En esa nueva andadura, teniendo en cuenta todo lo que he hecho por la AVT y los acontecimientos de este último año, yo ya no quiero participar. He dicho por activa y por pasiva, en multitud de ocasiones, que nunca volvería a ocupar un cargo de responsabilidad en la AVT. Tenía muy claro que mi papel era ser un asociado más. Pero como asociado, no quiero ser cómplice de una nefasta gestión y de la línea que está marcando la actual Junta Directiva. Por este motivo y como he dicho al principio de esta carta, **solicito a ustedes que procedan a cursar mi baja como asociado de la AVT.**

Quiero agradecer a todas las personas y empresas que trabajaron durante mi presidencia, 2004-2008, por la AVT. Gracias al gerente Juan Antonio, al primer voluntario y trabajador de la AVT Felix, al departamento psico-social, a los responsables de prensa, a la responsable de delegaciones, al equipo jurídico, al responsable de eventos y del Club de Atletismo, a todos y cada uno de los trabajadores de la AVT, a los delegados que han sabido resistir y no doblegarse defendiendo ante todo los principios, a los informáticos, a los asesores jurídicos y asesoría contable y auditores, a los voluntarios que sin su ayuda no hubiésemos podido realizar tantas actividades, a los medios de comunicación y periodistas que dejaron y dejan a un lado las consignas partidistas y siempre tienen presente a las víctimas. Pero quiero

hacer una mención especial a todos y cada uno de los españoles que, no siendo víctimas de un atentado terrorista, siempre se sintieron víctimas del terrorismo.

El viernes día 26 de junio estuve en la sede de la AVT saludando al personal y me encontré con un gran amigo que conoce como pocos el sacrificio que me ha supuesto presidir la AVT. Me preguntó qué hacía allí en la sede. Y le contesté: "he venido a cerrar la puerta". Y dijo: "me alegro mucho".

San Lucas 21, 1-4

En aquel tiempo, alzando Jesús la mirada, vio a unos ricos que echaban sus donativos en el arca del Tesoro; vio también a una viuda pobre que echaba allí dos moneditas, y dijo: De verdad os digo que esta viuda pobre ha echado más que todos. Porque todos éstos han echado como donativo de lo que les sobraba, ésta en cambio ha echado de lo que necesitaba, todo cuanto tenía para vivir.